



**Nombre de alumno: Arelis Sánchez Gómez**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinoptico**

**Materia: Psicología y salud**

**Grado: 1er parcial**

**Grupo: "A"**

Tacotalpa, Tabasco a 18 de septiembre de 2020

# INICIO DE LA PSICOLOGÍA Y SALUD

1978

se forma la división de la psicología de la salud de la American Psychological Association (APA), naciendo así formal, institucional y profesionalmente la psicología de la salud.

Factores que han contribuido. Al desarrollo de la psicología de la salud.

1er. Lugar, El cambio en la concepción de los términos de salud y tener buena salud.

2do. Lugar, El cuestionamiento del modelo biomédico, modelo dominante en medicina.

3ro. Lugar, El cambio en los patrones de enfermedad.

1979

El concepto de salud ha sido redefinido en términos más positivos como un completo estado de bienestar físico, mental y social

Modelo biomédico, se focaliza en los aspectos físicos de la salud y la enfermedad e ignora los factores psicológicos y sociales

Factores económicos junto con el cambio en los patrones de enfermedad han provocado un giro hacia medidas preventivas y, especialmente, en cambiar las conductas no saludables.

AREAS DE LA  
PSICOLOGIA DE LA  
SALUD

La promoción y el  
mantenimiento de la salud

La prevención y el tratamiento  
de la enfermedad

Los factores asociados en el  
desarrollo de la enfermedad

